Fecha: 14/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: cultura y espectáculos Vpe: \$296.085 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0 \$1.035.072 Difusión:

Ocupación:

19.138 28,61%

Pág: 24

Habrá buses de acercamiento para Villa Dorotea

Hoy realizarán la segunda versión de la Doro-Fonda y el concurso de "La Cazuela más Rica"

• Las inscripciones para participar de la competencia culinaria ya se encuentran habilitadas en las redes sociales del municipio.

as Fiestas Patrias también se viven en las localidades fronterizas de Natales. Es por ello que hoy se llevará a cabo la segunda versión de la "Doro-Fonda de Emprendedores" y el concurso "La Cazuela más Rica". El evento es organiza-do por el programa pequeñas localidades, ejecutado por la Municipalidad de Natales en conjunto con Servicio País, la Junta Vecinal de Villa Dorotea y el Club de Adultos Mayores. El evento se realizará de 11:00 a 18:00 horas en la escuela

fronteriza

La fonda de la localidad rural contará con la participación de empren-dedores, música en vivo, juegos inflables, y venta de comida típica. Para asegurar la asistencia de la comunidad, habrá buses de acercamiento que saldrán desde el Espacio Cultural Natalis, ubicado en Eberhard N° 457, en los siguientes horarios: 11:30; 13:00; 15:00; y 17:30 horas.

Al respecto, Sara Cárdenas, encargada del Programa Pequeñas Localidades, extendió su invitación a la comunidad: "Esperamos que puedan ir participar en familia para disfrutar de una tarde diferente y divertida".

Vpe pág:

Vpe portada: \$1.035.072

La Cazuela más Rica

Debido al gran éxito que tuvo la primera versión del concurso culinario "La Cazuela más Rica", es que los locatarios decidieron volver a efectuar el evento este año. Dicha instancia tiene como objetivo promover las tradiciones culinarias, incentivando la creatividad en la preparación de un plato típico chileno.



Los participantes deben inscribirse previamente con el comité organizador del evento, presencialmente en Esmeralda 1049, o mediante el formulario online disponible en redes sociales. Para los interesados, las bases del

concurso también se encuentran habilitadas en las redes sociales de la Municipalidad en Facebook e Instagram.